

**From:** Steven Donziger  
**To:** luis francisco  
**Sent:** Sat 5/16/2009 12:38:32 AM GMT  
**Subject:** Re: Reporte Crudo

Te quiero mucho. Estoy intentando llamarte; es clave que hablemos esta noche. Me llame pf.

2009/5/15 luis francisco <lcoca62@yahoo.com.mx>

Compañero, acabo de llegar a la oficina y estoy saliendo al mismo tiempo porque estoy cansadísimo después de una semana de viajes acompañando la proyección del documental, pero creo que el esfuerzo valió la pena. En todas partes causó un gran impacto en la gente y los teatros estuvieron llenos, menos Cuenca, pero además pudimos aprovechar los medios locales para hablar del caso y de la lucha. Mañana me ire a Manta y seguramente nos irá bien.

Quiero referirnos a tres puntos muy importantes:

1. Acerca del viaje a SF el 27 de mayo, cuando elegimos a los delegados fue hace más de un mes cuando el caso estuvo en otro contexto, pero en las últimas semanas la coyuntura ha cambiado y seguramente los compañeros designados, que son nuevos, no podrían responder a las expectativas que aspiramos. Es importante discutir esto para ver quiénes deben viajar. Siempre hemos manejado el criterio de que viajen una mujer y un dirigente indígena y si cambiamos ahora podríamos tener problemas internos en el comité ahora que el ambiente está un poco sensible por el asunto de la película. Mi opinión es que, dado la coyuntura actual del caso, viaje Humberto (en vez de Hugo que es nuevo) aunque tendría que convencerle porque ya no quiere viajar. Además de ella la mujer Carmen. EN mi caso, si viaja Pablo creo que no es necesario que yo también viaje, es mucha gente, por lo tanto debe ser uno de los dos, el que mejor pueda apoyar allá.

2. El tema económico es caótico. Estamos bajo muchísima presión de los proveedores, incluso están llegando cartas muy fuertes exigiendo que les paguemos. La última transferencia apenas nos alcanzó para pagar los sueldos y demás gastos de la oficina del mes pasado pero tenemos deudas acumuladas de las últimas inspecciones, el wao también está muy molesto (y esto es peligroso), deuda al fda, etc. Es urgente que llegue dinero la próxima semana, aunque sea algo, hasta que sus gestiones de Londres se cumpla lo más pronto.

3. María Elena nos demandó en el ministerio de trabajo para que le paguemos los beneficios laborales que según ella les hemos negado. Están aliados con Silvia porque en la denuncia a puesto una copia de la demanda de ella y se ve claramente una clara intención de hacernos daño. Pero no se preocupe, le responderemos a través de un abogado como lo hicimos con Silvia, pero si me molesta este tipo de cosas por las intenciones que están tras de todo esto.

Hablamos luego, ojalá llámeme si puede más tarde o el domingo en la noche.